Dans son étude des Mammifères trouvés sur les bords de la Volga Pavlova (1931) a décrit sous le nom de E. caballus missi un crâne fragmentaire (MGRI 1832) provenant de Myssy (sur la rivière Kama) et a attribué à E. cf. occidentalis deux autres crânes (MGRI 1842 et 1842a).[image: ]
Gromova (1949) rapporte à E. caballus missi l’ensemble des Equus fossiles de Myssy. Ils font partie du complexe rissien de Chosar (voir la bibliographie dans Eisenmann, Crégut et Moigne, 1985). Je ne discuterai pas ici en détail ces attributions mais je pense que Pavlova a raison d’établir une distinction entre les crânes provenant de Myssy.[image: ]
Au MGRI (Moscou) j’ai pu étudier outre le crâne type, quatre crânes assez bien conservés, deux fragments et une mandibule.

Marie Pavlow (1931) described a new variety of horse, E. caballus missi, from Myssy, a Rissian locality on the River Kama (see references in Eisenmann, Crégut et Moigne, 1985). She referred other skulls from the same locality to E. cf. occidentalis. Gromova (1949) united all of them under the name E. caballus missi. I shall not discuss in detail these attributions now but I think that Pavlow was right in distinguishing the type skull from the others.[image: ]
In Moscow, at the MGRI, I was able to study from Myssy the type (fragmentary) skull as well as four well preserved ones, two fragments and one mandible.
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